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 皆さんこんにちは、今月は地域社会の経済発展月間

並びに米山月間ということで、先週は貧困問題につい

てお話致しました。米山奨学金については、月を跨ぎ

ますが宮原奨学委員長卓話を11月17日にお願いしてあ

りますので、よろしくお願いいたします。 

 経済発展月間についての続きをお話致します。経営

を行う上で重要なのは時代の変化に対応してゆくこと

が大切です。そのためには社長は健康でなくてはなり

ません。現在私が64才です。多少のメタボはあります

が、お陰様で健康に過ごしています。平均寿命を調べ
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ると男性81.05才女性が87.09才と言われておりま

す。一方自立した活力ある生活が送れる、健康寿命

は何歳でしょうか、それは男性が72.6才女性が75.5

才といわれております。出所はわかりませんが、私

は社長引退はパープレーと決めておりましたので、

健康寿命の72.6才は正解かなあと思っています。

72.6才までは残りは8.3年です。そう考えるとチョっ

とショックな面もありますが、短いか長いかはこれ

からの生き方次第ですね、悲観的になる必要はない

と思っています。社長交代までの8.3年をどう生きる

かを真剣に考え、社長交代した後に、再び起業する

くらいの気持ちでがんばって仕事をしたいと考えて

います。会長就任後は浅野さんと週4回ゴルフをし

て、ロータリーのゴルフ委員長をやりながら、新規

事業に取り組みたいと思っています。「健康経営」

シリーズでお届けしております。 

 さて、本日のパスト会長所信シリーズは、現米山

委員長 第55代宮原和広パスト会長（2011-2012）で

す。宮原年度のテーマは「和（輪）の心で広げよう

ロータリー」です。自己を省みること、つまり心の

中を見つめ博愛を広げるという意味だそうです。こ

の年のガバナー補佐は中島パスト会長でした。 

 事業は中川年度に発生した東日本大震災の復旧、

復興への支援活動が大きな事業となります。 

 時代背景としては第46回衆議院選において自民党

が政権を奪還しました、また山中伸弥教授が「人工

多能性幹細胞」IPS細胞の誘導に成功した功績により

ノーベル医学生理学賞が送られました。 

 台北稻江RC創立25周年･第3次調印式では宮原会長

はじめ29名訪台し震災義援金の御礼を述べました。 

幹事は立華製麺の馴田信治さんでした。私が印象に

残っているのは、新旧理事会の後に二次会に出かけ

た事が珍しく、なでしこではなかったかと思います

が、とても印象に残っています。 

 最後になりますが、本年のテーマは「コ・クリ

エーション（共創）復興の希望を生み出そう」で

す。会長の時間を終わります。 

 

  国 歌  「君が代」           

  Ｒ Ｓ  「それでこそロータリー」 

通 算 3 1 7 8 回 

2 0 2 3年 1 0月 1 3日 

第 １ ３ 回 例 会 



 

   幹事 小笠原賢治 

   

≪連絡事項≫ 

・例会変更お知らせ 熊本東南ＲＣ、熊本城東ＲＣ 

・指宿ＲＣ週報 （指宿ＲＣは9月から月2回の例会 

 になりました） 

・人吉文化協会より 第48回人吉文化祭のご案内    

 11/4(土)・11/5（日） 

  

・あゆの里駐車場についてお知らせ  

旧館入り口の工事のため駐車場は使用できませんの

で、第２、第４駐車場を利用してください。館内へ

の入口は正面玄関のみになります。工事は２月まで

の予定だそうです。 

 

人吉ＲＣ例会行事 予定  

10/20 松岡人吉市長卓話、新会員卓話（吉野会員）                

10/27 地域発展功労者表彰  

11/3  休会  

 

 
 
   委員長 平田フク 

 

【親睦委員会】       委員長 新堀純子 

 

 

 

 

 

   

 

【Ｒ財団寄付認証状.ピン贈呈】 
 

   

  ポール･ハリス･フェロー  
    
     青木一幸会員 

 

 

 

 

 

 

 

【ゴルフ愛好会】      運営委員会 竹長一幸  

  １０月９日(月) 球磨カントリー倶楽部  

  北会長杯 第３戦 優勝 浅野 強 会員  

    １０月ワンオンチャレンジは 1,700円でした。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・新会員紹介   推薦者 塚本哲也会員 

 新会員の吉沢雅人さんをご紹介します。 

 お生まれは埼玉県、高校から関西大学経済学部へ進

学、卒業後は明治安田生命に入社。現在は青井神社の

交差点にあります明治安田生命人吉営業所の営業所長

をされておられます。 

 趣味は、知人との会食（食べ飲み歩き）とゴルフと

お聞きしております。ということですので、ある意味

早く人吉ロータリークラブに溶け込めるのではと期待

しております。会員の皆さんにもお声掛け等のご協力

をお願い致します。 

   

・ロータリーバッジ贈呈   北 昌二郎会長 

 

 

・歓迎の言葉 

 吉沢雅人さんの入会を心より

歓迎いたします。 1日も早くク

ラブに馴染んでいただけるよ

う、紹介者の塚本会員は３ヶ月

間常にそばにいて援助していた

だきますようお願い申し上げます。新会員は不安がつ

きまといます。居場所づくりをお願いいたします。 

 また、吉沢会員は人吉ロータリーのクラブの会員と

してロータリーシップを発揮し、当事者として地域の

発展のためご尽力ください。 

 

 

現 会 員 数   48名 出席免除会員数 1名 

出席義務会員数 47名  

欠 席 者 数 14名 
 

出 席 者 数 33名 

免除会員出席数 0名 ZOOM(0) 会場(33) 

           １０月 結婚記念祝い 

  石蔵尚之会員 １３日    春木 顕会員 １３日 

 中島博之会員 １７日  岩下幸司会員 ２６日 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



・入会者挨拶        吉沢雅人会員 

 皆様初めまして ただいまご紹

介に預かりました明治安田生命で

勤務しております吉沢と申しま

す。   

 この度、塚本社長様よりご紹介

いただきまして、歴史のある、素

晴らしい諸先輩方がいらっしゃる

人吉ロータリークラブへ入会をさ

せて頂くことになり大変光栄に感じております。 

本当にありがとうございます。 

 福岡から単身で来ております。参加できるところ

は積極的に参加させていただきたいと思っておりま

す。少しでもお役立てるように一生懸命やらせてい

ただきたいと思います。ご指導よろしくお願いいた

します。本日はどうもありがとうございました。 

 

・援助する会員の指名  Ｒ情報委員長 葉山稔洋 

 吉沢会員ご入会おめでとうございます。先ほど紹

介をされました塚本哲也会員が推薦者となりますの

で、援助する会員を塚本会員にお願いします。 

 

・所属委員会の発表      幹事 小笠原賢治 

 吉沢会員の所属委員会は、「ＳＡＡ･社会奉仕委員

会」です。委員会の皆様宜しくお願いします。 

 
 

 

 

 

 

 

 

【人吉ＲＣ戦略計画委員会】   

      進行：伊久美早利副委員長 

 

   「人吉RCの戦略計画を作りましょう！」 

 

そもそもの経緯 
 
２０１７年６月 

RI理事会においてロータリーのビジョン声明を承認 
 
２０１８年６月 

ビジョンに基づく行動計画を形作る戦略的優先事項

と目的を承認 

⇒ロータリーの計画に沿ったクラブ・地区独自の行 

動計画を立てることを強く奨励 
 
２０２１年７月  

大森・堀川PGが中心となって、2720地区の地区ビ

ジョン・戦略計画を立案 
 
２０２３年９月 

地区クラブワークショップに北会長、岩井戦略計画

委員長、伊久美が参加 

戦略計画の立案について討議 

⇒今後のクラブ活性化のためには人吉ＲＣ独自のビ

ジョン・中長期的戦略計画の立案の必要性を確認 

 

戦略計画立案の進め方 
 
・人吉ＲＣ戦略計画立案チームを設置し、短期集中 

 的に検討し、今年度内にとりまとめる 

・メンバーはパスト会長、戦略計画委員会などから 

 人選（8名程度） 

・進行は地区クラブ戦略計画委員会に出向中の伊久 

 美が担当 

・「戦略計画立案ガイド」に沿って、月1～2回程度 

 例会後にメンバーで討議 

・とりまとめた戦略計画は理事会で承認後、例会で 

 お披露目 

・次年度以降は、戦略計画委員会が中心となって目 

 標の達成度を確認し、必要に応じて行動計画を見 

 直す（これを毎年ローリング） 

 

「戦略計画立案ガイド」とは 
 
・長期的な優先事項と、クラブの戦略的ビジョンを 

 支える年次目標を立てるためのガイドブック 

 

・第１段階：現状分析 

 第２段階：ビジョンの作成 

 第３段階：計画の作成 

 第４段階：進捗の確認  

 

  本日 話し合って欲しいこと 
 
「これからの人吉RCはどのようなクラブであったら

いいと思いますか？」     

 

各テーブル15分間討議、発表 

 

 

     

      クラブフォーラム 



「これからの人吉RCはどのようなクラブであったら

いいと思いますか？」     

①テーブル 

・和気あいあいとした「親睦のクラブ」 

・SNS等PRに努め再び「70名規模のクラブへ」 

・ベテランと若手の世代間ギャップを埋める「共に 

 楽しめるクラブ」 

・歴史と伝統を超える「元気なクラブ」 

②テーブル 

・会員増強のため、ＪＣ・ＹＥＧを卒業した人に声 

 をかける 

・人吉市に図書館など市民に喜ばれる施設を作る活 

 動を立ち上げる 

③テーブル 

・ロータリーのブランド化（質）を目指すのか、人

（量）を増やしていくのか 

・ロータリーの歴史を考えることも大事 

・人と知り合える場であったが、目的があいまいに 

 なってきた。会員がやめない工夫が必要 

・このクラブフォーラムのような会員同士が話し合 

 える機会を増やす 

④テーブル 

・古くからの会員と会員歴の浅い会員との交流を通 

 して新陳代謝を図る 

・「楽しい時間」となる活動、人が多い「賑やか 

 な」雰囲気 

・これまでやってきたことを踏襲するだけではな 

 く、失敗を恐れず「新しいことにチャレンジ」で 

 きるクラブ 

・専門的な「情報・話題」に触れることができるク 

 ラブ 

⑤テーブル 

・クラブを長く継続していくためには、会員数を増 

 やすことが大事 

・若い会員とベテラン会員との考え方の違いがある 

 のではないか。もっと会員間のコミュニケーショ 

 ンを取っていくことが必要 

・新入会員に、誘拐前に体験入会をしてもらう（雰 

 囲気を知ってもらう） 

・出席率などの基本的な決まり事が甘くなってきて 

 いる 

⑥⑦テーブル 

・昔はもう少し会員間のコミュニケーションが取れ 

 ていたが、最近は挨拶をはじめ、話し合うことが 

 減っているような感じ 

・地域を巻き込んだ活動を行い、PRする 

・どのような活動をするか、どうすればクラブが楽 

 しくなるか、会員それぞれの思いを共有する機会 

 を作る 

 

 講 評            北昌二郎会長 

 本日は例年のクラブフォーラムとは趣を変え

て、我々のクラブはどのようなクラブであったら

いいか、について真剣に討議していただきまし

た。当クラブの戦略計画立案を始めるにあたって

のいい検討材料をいただいたものと思っておりま

す。ありがとうございました。また、これから、

戦略計画立案チームを立ち上げて、来年6月までに

仕上げるとのことですが、歴史ある人吉RCにふさ

わしいものが出来上がることを期待しておりま

す。チームメンバーに指名された方は、名誉なこ

ととして喜んでチームに参加いただきたいと思っ

ておりますのでよろしくお願いします。 

以上、簡単ですがこれをもって講評といたしま

す。 

       
【寄付カード】         

〈ニコニコ箱委員会〉 

・吉沢雅人会員 これからお世話になります。どうぞ 

 よろしくお願いします。          

・北会長 吉沢さんの入会を歓迎します。活躍をお祈 

 りいたします。              

・塚本会員 吉沢会員、入会誠におめでとうございま 

 す。少しでも早く馴染めるようピッタリ貼り付かせ 

 ていただきますので宜しくお願いします。  

・浅野会員 来年の取切戦権利獲得しました。コロナ 

 明けで体調不良できたが参加人数少なく断り切らず 

 参加しました。そのほうびに優勝させていただきま 

 した。                  

・石蔵会員 結婚記念日、お祝いありがとうございま 

 した。                  

・葉山会員 中島会員、石蔵会員、春木会員、岩下会 

 員それぞれ結婚祝お目出とうございます。  

 

〈Ｒ財団委員会〉 

・葉山会員 吉沢新会員の入会を祝します。  

 

〈米山記念奨学委員会〉 

・葉山会員 遅ればせながら 延岡パスト会長ガバ 

 ナーノミニー・デジグネートに選任されおめでとう 

 ございます。               

 

〈人吉ＲＣ奨学基金委員会〉 

・葉山会員 山口新会員、卓話ありがとうございまし 

 た。                   

 

       

       点 鐘   北 昌二郎 会長 

 

 


